

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa skripsi yang berjudul tentang “Pemanfaatan Youtube Sebagai Media Dakwah Pada Chanel Ustadz Zuhurul Fuqohak” adalah sebagai berikut:

Melakukan dakwah melalui media sosial YouTube salah satu cara tindakan yang dilakukan dalam proses memperkenalkan ke public channel Ustadz Zuhurul Fuqohak. Kegiatan ini dinilai sangat efektif dan efisien dalam menyebarkan dakwah terlihat dari pernyataan para subscriber channel Ustadz Zuhurul Fuqohak. Dengan kehadiran chanel beliau para penonton setia merasa terbantu dengan dakwah tersebut. Hal ini bisa sangat berpengaruh bagi pendengar. Karena jamaah yang ingin mengaji tidak perlu membuang tenaga dan waktu untuk datang langsung ke pesantren.

Langkah ini dapat dilakukan secara *live streaming* melalui media sosial Youtube hal ini bisa dilakukan kapan saja dan dimana saja. Kegiatan ini dirancang dengan tujuan akhir menyampaikan khotbah Islam melalui media sosial Youtube. Yaitu untuk mendapatkan penyebaran khotbah Islam secara luas. Kegiatan ini memungkinkan untuk didengarkan dan ditonton kapan saja tanpa batasan waktu. Berfungsi sebagai alat untuk memperkenalkan Islam. Pesantren di *expose* ke berbagai pelosok desa dan Internasional.

Alat yang digunakan adalah kamera, lighting, tripod, mixer besar, handy camp, laptop, mikrofon. Tahap pelaksanaan dalam melakukan *live streaming* dengan menggunakan alat-alat pendukung yang secara teknis sudah siap. Meminimalisir kesalahan-kesalahan tertentu di lapangan hal ini pastinya memerlukan pengorbanan tenaga, kedisiplinan, ketelitian dalam melaksanakan kegiatan tersebut. Konsentrasi setelah semuanya disiapkan maka selanjutnya yaitu mengevaluasi hasil perekaman video.

Adapun kegiatan dakwah di chanel Ustadz Zuhurul Fuqohak yaitu banyak sekali yaitu hukum islam, Tafsir Al-

Qur'an, kajian kitab. Selain itu juga ada kajian rutin dan juga yang terkhusus pada bulan Ramadhan pasti ada ngaji sore yang dilakukan full sebulan penuh. Adapun ngaji kitabnya yaitu kitab Iqna' Syarah Taqrib Abi Syujak, Nahjut ilmu tafsir, kajian Ulumul Qur'an atau menjelaskan isi Al-Qur'an. Selain itu juga beliau sering mengisi khotbah pada waktu sholat jum'at di masjid kampus IAIN Kudus dan juga sekaligus menjadi imam.

Faktor penghambat sangat mempengaruhi pelaksanaan kegiatan dakwah di Chanel Ustadz Zuhurul Fuqohak ada beberapa diantaranya: pertama masih kurangnya sumber daya manusia yang kurang maksimal dalam pembuatan ataupun mengedit video dakwah. Kedua pada waktu memproduksi video dakwah terganggu dengan jaringan yang masih lemot. Ketiga peralatan yang kurang mensupport kegiatan dakwah yang biasanya masih tiba-tiba error.

Adapun faktor pendukung yang mempengaruhi dalam pelaksanaan yaitu semangat para santri yang selalu membara dapat dilihat dari faktor internal dan faktor eksternal yaitu faktor internal yang berkaitan dengan kualitas alat-alat produksi video dakwah yang sangat lengkap mendukung dan memadai. Untuk faktor eksternal yaitu berkaitan dengan peran dari ketua Yayasan yang selalu mengarahkan dan mendukung kegiatan-kegiatan produksi video dakwah di Chanel Ustadz Zuhurul Fuqohak.

B. Saran

Penelitian yang dilakukan terdapat beberapa saran yang diberikan sebagai berikut

1. Hasil penelitian ini menjadi rekomendasi para akademisi muslim agar memilih konten dakwah di youtube. Konten da'i akademisi disarankan berpedoman pada hasil penelitian ini.
2. Saran untuk netizen di youtube berdasarkan hasil penelitian ini adalah agar bisa menjadikan konten dakwah dari akademisi dakwah muslim seperti chanel Zuhurul Fuqohak sebagai referensi untuk mendapatkan informasi keislaman.